

令和6年1月15日

関係各位

金沢市バドミントン協会

会長 北山 吉明

## 第16回金沢ジュニアオープンバドミントン大会 開催中止のお知らせ

日頃より、本連盟の活動に対するご理解とご協力を賜り、感謝申し上げます。

この度の令和6年能登半島地震の被災により、お亡くなりになられた方々のご遺族の方に対し、深く追悼の意を表します。また、被災されましたすべての方々に心よりお見舞いを申し上げます。

すでに報道などにてご存じの通り、能登半島地震の影響により、石川県内各地で甚大な被害が確認されております。現在、石川県を中心として、全力で対応いただいているところですが、被災された方を受け入れるため、いしかわ総合スポーツセンターが当面の期間避難所として使用されることが決まっております。

そのため、大会を開催するまでの期間に余震による被害・影響が懸念されることを鑑み、標記大会の開催を中止させていただきます。

今後の対応といたしましては、大会要項の記載に沿って、参加費の返金対応をさせていただきます。ご了承賜るようお願いいたします。

後日担当の役員より、参加申し込みの連絡責任者の方にご連絡をさせていただきます。

来年度以降も引き続き大会の開催に向けて注力していきますので、皆様のご理解とご協力をよろしくお願い申し上げます。